



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



'En los próximos días habrá decisiones en cuanto a minería': Minambiente

La Minambiente, Susana Muhamad, señala que se están tomando decisiones respecto a minería.

RELACIONADOS: CONSEJO DE ESTADO | MINERÍA | MINAMBIENTE | NOTICIAS ET | MÁS NOTICIAS



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

20 de octubre 2022, 06:12 P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



El pasado mes de septiembre, el Consejo de Estado dictó una histórica sentencia de 475 páginas en materia ambiental y minera. Para la concesión de títulos mineros, el Consejo de

Estado encontró la existencia de un desorden institucional y un déficit de protección ambiental en las reglas que hay para tramitar y otorgar dichas solicitudes en el país, por lo que dictó una serie de órdenes estructurales para resolver el problema.

Temas relacionados

MINISTRO DE AMBIENTE 05:47 P. M.

Vamos recuperar la bahía de Cartagena: Ministra de Ambiente



MINISTRA DE AMBIENTE 05:13 P. M.

La propuesta de Katherine Miranda 'es un golpe < sector': ministra de Ambiente

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)

La decisión señala que en el país hay áreas que pertenecen al Sistema Nacional de Áreas Protegidas (Sinap) que deberían estar catalogadas como zonas de exclusión o de restricción minera, pero que no lo están.

(Lea también: ['Presupuesto ambiental no es suficiente': Ministra de Ambiente](#))

Por tanto, considera el fallo, se debe hacer una completa delimitación de parte del Gobierno para así evitar que un título minero se entregue sobre un área no permitida.

Entre lo que ordenó el Consejo de Estado, está que el Ministerio de Ambiente tiene dos años para que, junto a la autoridad minera y ambiental que estime competente, elabore un documento que identifique los ecosistemas del Sinap zonificados en los que esté prohibida o restringida la minería, los ecosistemas de ese sistema en los que sí esté permitida la minería y aquellos que “no cuenten con zonificación y, por ende, con un plan de manejo que defina los sectores en donde se autoriza este tipo de actividades”.

En entrevista con EL TIEMPO, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, aseguró que si bien ya están trabajando en el tema y que tienen dos años para hacerlo, lo cierto es que esperan dictar algunas decisiones antes de que se cumplan los primeros cien días de gobierno.



(Le recomendamos: [‘No estamos mejorando en deforestación’, aseguró Minambiente](#))

"Aquí viene un proceso de decisión estratégica durante los próximos dos años. Algunas de las decisiones van a salir muy pronto antes de que se cumplan los primeros cien días de gobierno", destacó Muhamad.

En su momento, la jefa de la cartera ambiental celebró la decisión del Consejo de Estado, y enfatizó en que dicha delimitación era algo en lo que el gobierno Petro ya venía trabajando desde antes.

De acuerdo con la jefa de la cartera ambiental, el Consejo de Estado lo que mostró con su sentencia es que la entrega de títulos mineros en ecosistemas estratégicos por su importancia ambiental "ha sido un desorden, que esto se está llevando la viabilidad ambiental del país y nos ordena hacer una revisión".

(Le puede interesar: [La propuesta de Katherine Miranda 'es un golpe al sector': ministra de Ambiente](#))

En los últimos días Muhamad ya estuvo reunida con comunidades locales y autoridades del arco minero del César. Allí luego de dos días de recorridos, la ministra aseguró que en acuerdo con los actores de la región se realizará un seguimiento integral a los proyectos que se adelantan en esta zona del país.

Dicha atención y seguimiento integral, consistirá según señaló el Ministerio, en abrir espacios de participación ciudadana en conjunto con las autoridades locales, nacionales y representantes de las minas. En varios frentes, como el de la recuperación ambiental y social de las zonas afectadas por la minería en el Cesar.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Más noticias

- [Ministra de Ambiente será la encargada de las reservas forestales](#)
- [Susana Muhamad: quién es la nueva ministra de Medioambiente de Colombia](#)
- [Gobierno Petro: ellos son los nuevos viceministros de Ambiente](#)

